

KOMANDAN

Semarak HUT RI dan Hari Pengayoman ke-79, Lapas Tembilahan Gelar Upacara Pembukaan Pekan Olahraga

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.KOMANDAN.OR.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.KOMANDAN.OR.ID)

Aug 6, 2024 - 17:15



Tembilahan, 6 Agustus 2024 - Dalam rangka menyemarakkan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) dan Hari Pengayoman ke-79, Lembaga Pemasyarakatan Tembilahan menggelar upacara pembukaan Pekan Olahraga. Acara ini dilaksanakan di lapangan badminton lapas dan dipimpin langsung oleh

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca. Pekan Olahraga ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan untuk memeriahkan peringatan dua momen penting tersebut, sekaligus sebagai upaya mempererat kebersamaan dan semangat sportivitas di kalangan pegawai dan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Upacara pembukaan berlangsung dengan khidmat dan meriah, diawali dengan laporan ketua panitia dan sambutan dari Kalapas. Dalam sambutannya, Hari Winarca menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud semangat kebersamaan dan nasionalisme. "Pekan Olahraga ini tidak hanya untuk merayakan HUT RI dan Hari Pengayoman, tetapi juga untuk meningkatkan kesehatan dan kebersamaan antara pegawai dan WBP. Saya berharap semua peserta dapat berpartisipasi dengan semangat sportivitas dan menjunjung tinggi nilai-nilai kejujuran," ujar Hari. Sebagai simbolisasi pembukaan acara, Kalapas melepas dua ekor burung merpati ke udara, melambangkan harapan untuk kedamaian dan kebebasan.

Setelah upacara pembukaan, rangkaian pertandingan dimulai dengan antusiasme tinggi dari para peserta. Berbagai cabang olahraga akan dipertandingkan dalam pekan ini, termasuk badminton, futsal, dan tenis meja. Suasana penuh semangat dan keceriaan terlihat di wajah para peserta, yang siap menunjukkan kemampuan terbaik mereka. Pekan Olahraga ini diharapkan dapat menjadi ajang untuk mempererat persaudaraan dan membangun semangat kebersamaan di lingkungan Lapas Tembilahan, serta memberikan hiburan dan semangat positif bagi seluruh warga binaan dan pegawai.